MANUEL ZELAYA

Libre por justicia independiente

El exmandatario y presidente de bancada del Partido Libertad y Refundación (Libre), Manuel Zelaya, indicó que irían con la misma posición de "no", a la segunda votación para elegir a los magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

De esta forma, el exgobernante explicó que van con un rotundo no, porque Libre no quiere esta nueva Corte, sino que tienen la aspiración de una justicia



Manuel Zelaya: "Proceso viciado".

independiente y no lo que se intenta hacer actualmente con la repartición de cargos y por eso no se quiere participar en el proceso.

Indicó que, incluso, Libre pudo haberse reunido con el Partido Nacional y conformar la nueva Corte Suprema, porque juntos sumaban 87 votos, sin embargo no se cree en ese "proceso viciado" que quieren llevar los nacionalistas.